

平成23年度 常陸大宮市中学生海外研修

～オーストラリアで学んだ8日間～



中学3年生を対象とする海外研修が8月17日から24日に実施されました。

この研修は、語学力の向上を図り、国際相互理解を深め、視野を広めることによって豊かな人材育成を目指すことを目的に、教育の一環として実施されています。

今年度の参加者は中学生60人、引率者8人の合計68人で、ハイスクールでの交流学习やホームステイ等、貴重な体験をしてきました。

◆全体テーマ

「Let's deepen the bonds of friendship, and make wonderful memories.」

◆研修先

オーストラリア サザerland市 他

◆研修内容

- ①事前研修・結団式（4回）
- ②ハイスクールでの交流学习（3日間）
- ③ホームステイ（5泊6日）
- ④自然・異文化学習
- ⑤事後研修（2回）
- ⑥各中学校にて報告会



A 班

テーマ 「文化の違いについて学ぼう」



▲ヒースコートハイスクールの生徒と

B 班

テーマ 「Let's enjoy Australia and make great memories.」



▲ポートハッキングハイスクールの生徒と

C 班

テーマ 「ホストファミリーと共にオーストラリアの自然や文化を学ぼう～Let's speak English.～」



▲エンガディンハイスクールの生徒と

海外研修に参加して

5日間のホームステイをしましたが、初日は英語が聞き取れず、話を続けることができませんでした。しかし、だんだん難しい単語もジェスチャーを入れて伝えられるようになりました。また、ホストファミリーの方々が温かく迎えてくれたので、国や言葉が違っても楽しく過ごすことができました。

大宮中学校 村上 結女

この研修を通して、僕たちはオーストラリアの文化を知り、多くの異文化体験をしてきました。そして、日本のよさを改めて知るよいきっかけとなりました。オーストラリアで過ごした日々は、僕たちにとって最高の宝物です。これらの体験をさせてくれた両親に感謝したいです。本当にありがとうございました。

御前山中学校 佐藤 凌太